

Klausurtagung der Jungen Union Mittelfranken auf Kloster Schwarzenberg vom 31.03. bis 02.04



Vom 31. März bis zum 02. April war es wieder so weit, die Klausurtagung der JU-Mittelfranken stand an. Anlässlich der diesjährigen Landtagswahl in Bayern fand unsere Klausurtagung gemeinsam mit unseren Freunden aus dem Bezirksverband Nürnberg-Fürth-Schwabach statt. Während der Klausurtagung hatten die über 50 Teilnehmer die Möglichkeit neben spannenden Vorträgen und Diskussionen mit unseren Gästen, bei interaktiven Workshops sich kreativ fortzubilden und für den anstehenden Wahlkampf zu brainstormen.



Nach Ankunft unserer Teilnehmer am Freitagabend sprach der Senior Vice President Corporate Research, Innovation & Central Technology Schaeffler AG Prof. Dr. – Ing. Tim Hosenfeldt über die Innovationen & Chancen für den Wirtschaftsstandort Deutschland. Hierbei ging Prof. Dr. – Ing. Hosenfeldt speziell auf die Region Bayern ein. Neben Namenhaften börsennotierten Unternehmen bietet der Wirtschaftsstandort Bayern innovative und spannende mittelständische Unternehmen. Mit Tobias Graf, Vice President von Allianz Global Investors hatten die Teilnehmer die Chance über die Zukunft des Finanzstandort Deutschland mehr zu erfahren. Neben einer Bestandsaufnahme über die aktuelle Situation ging Tobias Graf auch auf die Übernahme der Credit Suisse durch die UBS näher ein. Hierbei entstand eine spannende Diskussion über Kryptowährungen und das digitale Zeitalter im Bankenwesen.

„Sind wir eine Bildungsnation?“ – Mit dieser Fragestellung haben unsere Teilnehmer gemeinsam mit dem Präsidenten der IHK Mittelfranken Dr. Armin Zitzmann über die Ausbildung und Fortbildungsmöglichkeiten in Deutschland gesprochen. Die duale Ausbildung in Deutschland ist weltweit noch einzigartig, aber bietet viele verschiedene Vorteile und bildet damit einen guten weiteren Bildungsweg neben einem Studium.



Nach dem Mittagessen am Samstag konnten die Teilnehmer unterschiedliche Workshops besuchen. Neben einem Workshop zur Landtagswahlkampfplanung gab es unter anderem Workshops zur Digitalisierung, Staatsangehörigkeit, Selbstbestimmung und dem kommunalen Haushalt. Hierbei konnten die Teilnehmer sich für zwei Workshops entscheiden. Als Ausklang eines spannenden & informativen Samstages fand eine Weingutführung mit anschließender Weinverkostung beim Weingut Markus Meier statt. Hierbei konnten unsere Teilnehmer viel über den fränkischen Wein erfahren.



Zum Abschluss der diesjährigen Klausurtagung fand nach dem Gottesdienst in der Klosterkirche eine offene Bezirksausschusssitzung mit der Vorstellung und einer Diskussion der Ergebnisse der Workshops statt. Im Anschluss stellte sich im Rahmen dieser Sitzung die neue Landesgeschäftsführerin der JU Bayern Gina-Maria Mjor vor.

Kloster Schwarzenberg, den 02. April